Pasar de la concienciación a la acción: La American Cancer Society celebra 40 años del Mes de concienciación sobre el cáncer de seno

ATLANTA, 1 de octubre de 2025 - Este mes de octubre, la <u>American Cancer Society</u> (ACS) conmemora el 40 aniversario de la fundación del Mes de concienciación sobre el cáncer de seno. En 1985, la ACS colideró los esfuerzos para iniciar el Mes de concienciación sobre el cáncer de seno como una campaña de una semana de duración para educar a las mujeres sobre la importancia de las pruebas de detección temprana y los mamogramas de rutina para la detección y el tratamiento del cáncer de seno. En 2025, se estima que más de <u>316,000 mujeres reciban un diagnóstico</u> de cáncer de seno invasivo en Estados Unidos, por lo que los esfuerzos del mes de concienciación son cada vez más importantes.

Según el informe de la ACS <u>Cancer Facts & Figures 2025</u>, aproximadamente 1 de cada 8 mujeres en Estados Unidos recibirá un diagnóstico de cáncer de seno invasivo a lo largo de su vida, y 1 de cada 43 morirá a causa de la enfermedad. Sin embargo, se han producido enormes avances; los investigadores de la ACS prevén que en 2035 el número de sobrevivientes de cáncer de seno alcance los 5.3 millones. Hoy, la ACS anima a todos a pasar de la concienciación a la acción en la misión continua de acabar con el cáncer de seno tal y como lo conocemos. Para combatir la enfermedad y apoyar tanto a las personas como a sus familias que se enfrentan a un diagnóstico, la ACS financia investigaciones que mejoran la prevención y el tratamiento, aboga por un acceso equitativo a la atención de salud y ofrece programas, servicios e información científica sobre el cáncer, contribuyendo a garantizar que nadie se enfrente solo al cáncer de seno, ni a ningún otro tipo de cáncer.

"Al recordar los 40 años de concienciación sobre el cáncer de seno, la ACS se enorgullece de haber desempeñado un papel importante en el avance de la investigación sobre el cáncer de seno y en el desarrollo de herramientas innovadoras de apoyo a los pacientes", declaró el Dr. Arif Kamal, director de pacientes de la American Cancer Society. "Este mes, hagamos algo más que vestir de rosa: caminemos juntos, compartamos historias, ofrezcámonos como voluntarios, hagámonos pruebas de detección y apoyemos a nuestras comunidades".

Durante las últimas cuatro décadas, los investigadores y científicos de la ACS han sido parte integrante de <u>los</u> avances en la terapia del cáncer de seno:

1980s-1990

Se descubren los genes BRCA1 y BRCA2, y la FDA aprueba el fármaco Herceptin.

Década de 2000

Se identifican las células madre del cáncer de seno

Década de 2010

Se aprueba una inmunoterapia contra el cáncer de seno triple negativo

2020s

Las vacunas contra el cáncer de seno basadas en tecnología mRNA son prometedoras y se prevé un aumento de las biopsias líquidas

Aunque las tasas de mortalidad por cáncer de seno siguen disminuyendo gracias a estos avances y a los progresos en la detección temprana y el tratamiento, persisten disparidades alarmantes entre las mujeres asiático-americanas, nativo-americanas, de las islas del Pacífico y las de raza negra. En 2024, la ACS lanzó el estudio VOICES of Black Women para abordar estas disparidades continuas en el cáncer y comprender mejor el

riesgo y los resultados del cáncer.

"Gracias en parte al trabajo de la American Cancer Society, 3 de cada 4 mujeres están ahora al día con sus exámenes de detección, lo cual es la principal razón por la que la mortalidad ha disminuido," dijo Kamal. "Pero 1 de cada 4 no está al día, y necesitamos cerrar esa brecha. Por eso, este octubre estamos alentando a todos a hacer más que usar rosa, a ir más allá de los lazos y la concientización, a tomar acción. Porque cada acción cuenta."

Recursos adicionales de la ACS:

- Datos y estadísticas sobre el cáncer de seno
- Recomendaciones de la ACS para la detección temprana del cáncer de seno (guías de pruebas de detección).
- Estadísticas de tratamiento y supervivencia al cáncer, 2025
- CancerRisk360

#

Acerca de la American Cancer Society

La American Cancer Society es la organización líder en la lucha contra el cáncer con la visión de acabar con el cáncer tal como lo conocemos, por el bien de todos. Durante más de 110 años, hemos mejorado las vidas de las personas con cáncer y sus familias siendo la única organización que combate el cáncer por medio de política pública, investigación y apoyo al paciente. Estamos comprometidos a asegurar que todos tengan la oportunidad de prevenir, detectar, tratar y sobrevivir al cáncer. Para obtener más información, visite cancer.org o llame a nuestra línea de asistencia disponible las 24 horas del días, los 7 días de la semana al 1-800-227-2345. Conéctese con nosotros en Facebook, X, e Instagram.

For further information: American Cancer Society, anne.doerr@cancer.org

Additional assets available online: Video (1) Photos (2)